



清涼の候、皆様におかれましては、ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。

さて、去る9月8日(日)にデイケア棟3階にて、第2回山陽病院患者・家族会「絆」が開催されました。今回は13名の会員に参加していただきました。

そのときの講演や茶話会の様子をご報告させていただきますので、今回参加できなかった会員みなさまにも参加者のみなさまからいただいた意見や情報を少しでも共有していただければ幸いです。

《講演》

前回のアンケートで要望が多かった成年後見制度について山陽病院 外来部 油谷圭介氏より「大切な家族のために今から考えること～成年後見制度～」というテーマで約1時間の講演が行われました。成年後見制度の概要や、実際のケースに沿って専門職や法人が後見人となった場合のメリット・デメリット等についての説明が行われました。

講演後、参加されたご家族様より・・・

- 「困った時に相談できる場所が分かり安心材料になった」
- 「具体的にどのように家庭裁判所に申請すればいいか知りたい」
- 「制度のことを知れたので、今後について家族と相談したい」



等の意見を頂きました。

不明な点、もっと知りたいこと等ありましたら、お気軽に相談員までご相談下さい。



尚、残念ながら今回参加出来なかった会員様には、当日の資料を同封しておりますので是非ご一読を！！

次回予告

次回は、**平成 25 年 12 月 1 日(日)**作業療法士による講演を予定しています。講演の他にも皆さんで楽しく作業療法体験、茶話会なども計画しておりますので是非参加して下さい。お待ちしております☆

